Bilan des événements menés par APE et HARTZ TTIPIAK 2017-2018

Pour l'année scolaire 2017-2018 :

COÛT GLOBAL des différents projets : 7225,40€

L'école s'est assurée de la gratuité de ces activités pour les familles. Elle a financé ces projets grâce à l'association de l'école Hartz Ttipiak, par les actions de l'APE ainsi qu'avec la Communauté des d'agglomération Pays Basque, l'association Herri Soinu du festival Hartzaro, la DRAC (direction régionale des affaires culturelles) et la Mairie.

Ces projets sont en grande partie financés par les actions menées à l'école.

Bilan financier d'HARTZ TTIPIAK: recette = 2 400€

Kermesse : 1010 jeux de commandés soit une recette de 505€

70 familles inscrites sur 79

Tombola: 356 carnets vendus et 5 tickets soit une recette de 1782,50€

Bonne implication générale des familles : vente de carnets, récolte des lots (67 lots) Nous déplorons malgré tout le fait qu'un peu plus d'une dizaine de familles n'a pas vendu ou n'a vendu qu'un seul carnet : ils ont été distribué très à l'avance (le 31 mars pour le 2

juin) et ne représente qu'un coût de 10€.

Photo de classe : toutes les familles sauf 3 dont 2 absents sur la photo.

Bénéfice : 163 × 0,50€ = 81,50€

Chèques divers = 40€

L'argent récolté nous a permis de financer en partie les projets, l'achat d'une imprimante couleur (297,24€), 6 trottinettes (350€).

Bilan financier de l'APE:

	Dépenses	Recettes	Bénéfice
Assurance	80,15€		
Apéritif de rentrée	54,61€		
Calendriers	282,80€	720€	437,20€
Vide-Grenier	769,42€	1453,50€	684,08 €
Vente de vin	959,85€	1199€	239,15 €
Chocolats de Pâques	694,88€	868,60€	173,72 €
Muguet	430,20€	1238,50€	808,30€
Vente de Gâteaux	363,70€	1316,50€	952,80€
Tombola	219,70€		
Kermesse	1823,10€	2969,30€	1146,20€
Soirée Théâtre CM	11,09€		

Remarque de l'APE sur l'implication des parents :

Nous rappelons que l'argent récolté lors des différentes opérations organisées par l'APE est entièrement reversé à l'association Hartz Ttipiak. Cet argent sert à financer les différents projets de l'année, sorties, intervenants,..... Ce sont donc nos enfants qui bénéficient de cet argent.

Pour permettre à l'équipe enseignante de continuer à proposer tous ces projets, et surtout pour maintenir la gratuité pour les parents, il nous semble important de continuer à fonctionner ainsi. Mais, pour le bon déroulement de ces opérations, l'aide et la participation des parents sont indispensables. Or nous constatons que ce sont toujours les mêmes familles qui s'investissent et donnent de leur temps. Il nous semble qu'une meilleure répartition serait possible, en fonction bien sûr des disponibilités et des compétences de chacun.....

Remarque des RPE:

Les RPE remercient l'APE pour leur investissement.

Remarque des enseignants :

Nous remercions chaleureusement les membres de l'APE et les bénévoles qui les aident car grâce à eux, nous pouvons mener, sans restriction budgétaire, l'ensemble des projets.